
Compte-rendu de réunion ResEl Samedi 30 septembre

par Florent Fourcot

Membres présents
Membres du CA : Antoine Bernardeau, Raphaël Bissauge, Benôıt Fontaine, Florent Fourcot, Thomas
Péteul.

Ordre du Jour

Décisions prises 1
Achat de matériel . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
Organisation des permanences . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1

Tâches à accomplir 1
Premier cours ResEl . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1

Décisions prises

Achat de matériel

La commande d’onduleurs est en attente que le compte courant se remplisse avec les cotisations,
c’est tout de même une grosse dépense. Quelques autre achats doivent aussi être effectués :

– La ram pour troll
– Une carte SATA, Benôıt a la référence, 80eenvirons. Prévoir les câbles qui vont avec.
– Des cartes réseaux de qualité peut-être, mais faire des tests avant de tout commander.
– Une pile de 100 CD-R, les rw sont toujours perdus c’est peu utile d’en acheter.

Organisation des permanences

Maintenant que la rentrée est loin derrière nous il devient nécessaire d’organiser des permanences
régulières, avec les contraintes de ceux qui ont cours de langues un peu partout. Les permanences ont
lieux de 12h45 à 15h environ, afin de pouvoir voir ceux qui ont cours à 13h.

Les créneaux se sont environ répartis ainsi :
– Lundi : Raphaël
– Mardi : Thomas
– Mercredi : Antoine / Benôıt
– Jeudi : pas de permanences, le jeudi est un peu trop particulier.
– Vendredi : On recherche du monde

Tâches à accomplir

Premiers cours ResEl

Le premiers cours ResEl sera de la présentation du fonctionnement du réseau, ouvert pour les
futurs administrateurs et surtout tout les curieux sur le fonctionnement du ResEl. On est parti sur
la base qu’aucune connaissance technique n’était nécessaire pour les suivre. Les présentations seront
faites en OpenOffice car pas vraiment le temps pour tout le monde de se mettre à Beamer.

Le cours aura lieux à 20h30 mardi, avec au programme (entre parenthèses les volontaires pour
chaque partie) :
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– Historique du ResEl (Club linux => association + fonctionnement actuel) (Flo)
– Architecture physique, avec une prise par chambre qui est branchée sur un switch + des photos

des locaux (et explication que lorsqu’on est dans les locaux, ça va souvent mal) (Benôıt)
– Explication du dhcp / dns (avec accès au ldap pour les informations) en partant du branchement

d’un ordinateur sur une prise (Benôıt)
– Routage (firewall, accès école, quotas, proxy, dmz, internet fourni par l’école quoi qu’il en soit,

nat) (Benôıt, Antoine pour le NAT)
– TNT (multicast, I10, antenne, annonce sap (explication soucis install party ?) (Benôıt)
– Garbage (explication du scan, 5min pour si up ou non, journée pour scan complet, échelon, peut

parfois être détectée comme attaquante sur certains firewall) (Antoine)
– Présentation d’IRC et jabber (Flo)
– Mail (Mailing liste, serveur école / ou nous, adresse ResEl) + agora (flo)
– ssh + putty + xming (Antoine)
– Les questions (et annonce du prochain cours ?)
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